



Antonio Argandoña comparte con nosotros el enlace a un conjunto de bonitas historias -un importante documento que da título a esta entrada- y desea a todos unas felices Pascuas

Ángela de Miguel, en la Introducción al citado documento, afirma:

Cuánto nos quejamos de la vida cuando normalmente no tenemos motivos. Somos incapaces muchas veces de apreciar lo que tenemos. Por poco que sea, por lejos que esté, por grave que parezca, nos cuesta agradecer y no valoramos lo más evidente: nuestra salud.

Sin duda alguna, el 2020 nos dio un revés que nos hizo plantearnos este aspecto. Durante meses lo importante fue quedarse en casa y tomar precauciones o corrías el riesgo de morir o matar a otros. Pero a aquellos que nacen con algún tipo de discapacidad, a aquellos que dependen de otros para vivir, a aquellos que por un accidente se vieron de repente en un cuerpo que no era el suyo, nadie les dio la oportunidad de elegir.

(...)

Como todo en esta vida, hasta lo más doloroso o difícil tiene un lado bueno y lo vamos a hacer brillar en este reportaje. No obstante, vamos a evidenciar el esfuerzo, el sufrimiento, el trabajo, el dolor, la

El cuidado en el hogar para personas con discapacidad

Publicado: Sábado, 03 Abril 2021 12:45

Escrito por homerenaissancefoundation.org

aceptación y la adaptación, la soledad y el desamparo que todos estos hogares pueden experimentar antes o después. Pero una vez más, como siempre hacemos en 'Home Renaissance Foundation', vamos a dar luz y a poner el valor en lo verdaderamente importante, en este caso, en el cuidado de estas personas.

[Documento que se cita](#)

Antonio Argandoña, en blog.iese.edu